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Frères et sœurs, aujourd’hui nous ouvrons une réflexion sur trois
dimensions qui rythment la vie familiale : la fête, le travail, la
prière. Commençons par la fête. Elle est avant tout un regard
aimant et reconnaissant sur le travail bien fait. Il peut arriver
qu’une  fête  arrive  dans  des  circonstances  difficiles  ou
douloureuses. Dans ces cas, demandons à Dieu la force de ne pas la
vider complètement de son sens. Le vrai temps de la fête suspend
le travail professionnel. Il est sacré parce qu’il nous rappelle
que nous sommes faits à l’image de Dieu qui n’est pas esclave du
travail, mais Seigneur. Et donc, nous aussi nous ne devons jamais
être des esclaves du travail. Par contre, nous savons qu’il y a
des millions d’hommes et de femmes et même d’enfants qui sont
esclaves du travail. Cela va contre Dieu, contre la dignité de la
personne. Le temps du repos, surtout dominical, nous est donné
pour que nous puissions jouir de ce qui ne s’achète pas et ne se
vend pas. Or nous voyons que l’idéologie du profit veut aussi
manger la fête. Le temps de la fête est sacré parce que Dieu
l’habite de manière spéciale. L’Eucharistie lui apporte toute la
grâce de Jésus Christ, et toute réalité reçoit ainsi son plein
sens. La famille est dotée d’une compétence extraordinaire pour
comprendre et soutenir l’authentique valeur du temps de la fête
qui est un cadeau précieux que Dieu fait à la famille humaine. Ne
l’abîmons pas !
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Chers amis de langue française, je suis heureux de vous saluer,
particulièrement les membres de l’Association Claire Amitié, avec
Mgr Yves Patenôtre, et la jeunesse franciscaine de Bitche. Que
votre séjour à Rome soit pour tous l’occasion de redécouvrir, en
famille, le vrai sens de la fête ! Que Dieu vous bénisse !

 
    
 
 

 

 


